
Informations du 2 au 8 septembre 2024 Informations du 13 au 26 janvier 2025 

Dimanche 26 janvier 2025 : 3e dimanche du Temps ordinaire 
Quête pour les lépreux 

Samedi  25  18h30    Messe anticipée à Fleurie,  

Dimanche 26 
 10h30     Messe à  Villié-Morgon, Fête de la St Vincent, patron des vignerons 

               Françoise DUFOURNET et Henri JOUFFROY, quarantaine  

Psaume 18 
Acclamation 

« Tes paroles, Seigneur, sont esprit, elles sont vie. » 
« Aujourd’hui s’accomplit ce passage de l’Ecriture » 

Lundi 13,  St Hilaire  Pas de Messe 

Mardi 14 , Férie 
18h15 
19h30 

Messe à Lancié 
Femmes adoratrices à la cure 

Mercredi 15, Férie   9h00 Messe à Juliénas 

Jeudi 16, Férie  9h Messe à Villié-Morgon (Oratoire) 

Vendredi 17, Férie 
7h30-18h 
18h 

 Adoration à la cure de Villié-Morgon (Oratoire) 
 Messe à Villié-Morgon (Oratoire)  

 Samedi 18, St Jean de la Croix 18h30 Messe à Vauxrenard, Guy DEPLACE, quarantaine 
 

Dimanche 19 janvier ,  
2ème dim  TO 

 

 8h45 

10h30 
Messe à Villié-Morgon, en rite lyonnais,  

Messe à Fleurie, Joaquim COUTINHO BEDULHO 

Lundi 20, St Fabien, pape et 
martyr 

 
 

Pas de Messe 

Mardi 21, Ste  Agnès 7h45 Messe à Villié-Morgon (Oratoire)  

Mercredi 22 St Vincent, diacre et 
martyr  9h Messe à Lancié 

Jeudi 23, Férie  9h Messe à Villié-Morgon (Oratoire) 

Vendredi 24 st François de Salles 

7h30-18h 
9h 
18h30 
19h-22h15 

Adoration à l’Oratoire de Villié-Morgon 
Messe à Vauxrenard,  
Bénédiction des Conscrits de Fleurie 
Aumônerie des lycéens à la cure 

Samedi 25, Conversion de St 
Paul 

9h 
17h15 

Messe  à Villié-Morgon,  puis confessions jusqu’à 10h 
Début de la préparation à la 1ère Communion à Fleurie 

JUBILE 2025 : PELERINS d’ESPERANCE 
 

“ Plus l’âme a d’espérance, plus elle a d’union avec Dieu. Oui, plus 
l’âme espère de Dieu, plus elle obtient  et elle espère davantage 
dans la mesure où elle s’appauvrit davantage ”. ( M.C.3.7.2.) 

PAROISSE DE LA TRINITE EN BEAUJOLAIS 
 

Chénas - Chiroubles - Corcelles - Emeringes - Fleurie - Juliénas - Jullié - Lancié - Vauxrenard - Villié-Morgon   

 Cure : 53, rue de la Liberté 69910 Villié-Morgon ; 04 74 04 23 46  
Secrétariat du mardi au jeudi de 13h30 à 17h  

 

69lteb@gmail.com ; http://paroisselatriniteenbeaujolais.fr 
Curé : Abbé Pierre PEYRET - 06 82 53 87 09 

Dimanche 12 janvier 2025 : Baptême du Seigneur 

L’amour de Dieu a été versé dans 
vos cœurs par l’Esprit reçu à votre bap-
tême. C’est ainsi que saint Paul exprime 
la nouveauté de la vie chrétienne. Cette 
vie est celle du baptême, la vie baptis-
male : c’est dire que le baptême n’est pas 
une action passée, un rite qui une fois 
accompli serait rangé au rayon des souve-
nirs anciens. Je ne dois jamais dire « J’ai 
été baptisé » mais « Je suis baptisé. Je vis 
mon baptême » ! 

 

Noël a apporté un peu de Lumière 
et d’Amour divin dans notre histoire et 
notre monde qui en a bien besoin. Nous 
sommes allés à la crèche nous ressourcer, 
plonger dans l’enfance heureuse et insou-
ciante de l’Enfant-Dieu qui se confie à 
Marie et Joseph. Nous nous sommes ser-
rés un peu plus autour de Lui pour faire 
une place à chacun. 

 

Maintenant Jésus inaugure sa vie 
publique au bord du Jourdain par son 
baptême. Accueillons-Le dans notre vie 
afin qu’Il nous inspire, nous accompagne 
et nous fortifie. C’est comme Sauveur 
qu’Il vient, c’est qu’il y a quelque chose à 

sauver en nous, dans notre monde. Jésus 
vient répandre sa bonté et redonner à la 
création sa splendeur première… avec 
nous. Dans son baptême Jésus prend 
notre place, s’identifie à nous ; dans notre 
baptême Jésus nous identifie à Lui, Il 
nous christifie, nous fait devenir à son 
image (Fils de Dieu), verse en nous sa vie 
divine par l’Esprit-Saint. 

 

Une nouvelle année, 2025, s’offre 
à nous ; elle n’est pas écrite d’avance ; 
nous l’écrirons ensemble, unis et fidèles 
dans la Sainte Eglise de Dieu. Chaque 
jour se tisse avec ce que nous lui appor-
tons, avec la vie de notre propre baptême. 
Cette nouvelle année sera un jubilé : il y a 
2025 ans qu’en l’an zéro Dieu s’est fait 
homme. La naissance de Jésus a été pour 
les bergers et pour les mages une joie, 
elle l’est encore pour nous aujourd’hui. 
Le jubilé veut nous en faire prendre da-
vantage conscience. C’est maintenant que 
commence la vie nouvelle en Jésus ! 
 

Sainte et heureuse  

Année jubilaire 2025 

Lectures  
Psaume 103 
Acclamation 

Is 40 1-5.9-11              Tt 2, 11-14 ; 3, 4-7                     Lc 3, 15-16.21-22 
« Bénis le Seigneur, ô mon âme ; Seigneur mon dieu, tu es si grand !  » 
« Comme Jésus priait, après avoir été baptisé, le ciel s’ouvrit » 

Samedi  11  18h30    Messe anticipée à Villié-Morgon,  

Dimanche 12 
  8h45     Messe à Villié-Morgon en rite lyonnais 

10h30     Messe à  Fleurie, Joaquim COUTINHO BEDULHO 

Mot du curé :  « Une nouvelle vie » 

mailto:69lteb@gmail.com


« Remets-nous nos dettes, donne-nous ta paix. » 
Message du pape Francois pour la journée mondiale de la paix, 1er janvier 2025 

I. À l’écoute du cri de l’humanité menacée 
(…)2. En 2025, l’Église Catholique célèbre le 
Jubilé, un événement qui remplit les cœurs d’es-
pérance. Le “jubilé” remonte à une ancienne 
tradition juive où le son d’une corne de bélier  
annonçait, tous les quarante-neuf ans, une an-
née de clémence et de libération pour le peuple. 
Cet appel solennel devait en théorie se répercu-
ter dans le monde entier, afin de rétablir la jus-
tice de Dieu dans les différents domaines de la 
vie : l’usage de la terre, la possession des biens, 
les relations avec le prochain, en particulier les 
plus pauvres et ceux qui étaient tombés en dis-
grâce. Le son de la corne rappelait à tout le 
peuple, aux riches comme aux pauvres, que 
personne ne vient au monde pour être opprimé : 
nous sommes frères et sœurs, enfants d’un 
même Père, nés pour être libres selon la volonté 
du Seigneur. 
3.(…) Nous voudrions, au début de cette Année 
de Grâce, entendre, non pas la corne, mais 
l’« appel à l’aide désespéré» qui monte de nom-
breuses parties du monde et que Dieu ne cesse 
d’entendre, comme la voix du sang d’Abel le 
juste. (…) 
4.(…) Des défis systémiques, distincts mais in-
terconnectés, frappant notre planète sont ainsi 
alimentés et entremêlés.  Je pense notamment 
aux inégalités de toutes sortes, au traitement 
inhumain réservé aux personnes migrantes, à la 
dégradation de l’environnement, à la confusion 
générée de manière coupable par la désinforma-
tion, au refus de tout type de dialogue et au fi-
nancement énorme de l’industrie militaire.(…) 
Des actions épisodiques de philanthropie ne 
pourront pas suffire. Des transformations cultu-
relles et structurelles sont nécessaires pour 
qu’un changement durable se produise.  

II. Un changement culturel :  
nous sommes tous redevables 

5. (…)les biens de la terre sont destinés à 
tous. (…) Lorsque la gratitude disparaît, l’homme 
ne reconnaît plus les dons de Dieu. Mais, dans 
son infinie miséricorde, le Seigneur n’abandonne 
pas les hommes qui pèchent contre Lui.(…) 

6. Lorsqu’une personne ignore le lien qui l’unit au 
Père, elle pense que les relations avec les autres 
peuvent être régies par une logique d’exploita-
tion où le plus fort prétend avoir le droit d’empié-
ter sur le plus faible.(…) 
7. Je ne me lasse pas de répéter que la dette 
extérieure est devenue un instrument de contrôle 
par lequel certains gouvernements et institutions 
financières privées des pays les plus riches n’hé-
sitent pas à exploiter, sans discernement, les 
ressources humaines et naturelles des pays les 
plus pauvres.(…) 
8. Le changement culturel et structurel propre à 
surmonter cette crise aura lieu lorsque nous 
nous reconnaîtrons tous fils du Père et nous 
nous confesserons tous débiteurs devant Lui et 
tous nécessaires les uns aux autres, selon une 
logique de responsabilité partagée et diversifiée. 
Nous pourrons découvrir « définitivement que 
nous avons besoin les uns des autres et que nous 
avons des dettes les uns envers les autres ». 
 

III. Un chemin d’espérance : trois actions possibles 
 

9.(…) L’espérance naît de l’expérience de 
la miséricorde de Dieu qui n’a jamais de limites.  
Dieu, qui ne doit rien à personne, continue d’ac-
corder sans cesse sa grâce et sa miséricorde à 
tous les hommes. Isaac de Ninive, un Père de 
l’Église orientale du VII ème siècle, a écrit : « 
Ton amour est plus grand que mes dettes. Les 
vagues de la mer sont peu de chose comparées 
au nombre de mes péchés, mais si je pèse mes 
péchés, comparés à ton amour, ils s’évanouis-
sent comme rien ». Dieu ne calcule pas le mal 
commis par l’homme mais il est immensément « 
riche en miséricorde. »(…) 
10. C’est pourquoi Jésus, dans la prière du 
“Notre Père”, dit une chose très exigeante après 
avoir demandé au Père la remise de nos dettes : 
« Comme nous-mêmes avons remis à nos débi-
teurs ». Pour remettre une dette aux autres et 
leur donner de l’espérance, il faut en effet que 
notre vie soit remplie de cette me espérance qui 
vient de la miséricorde de Dieu. L’espérance est 
surabondante dans la générosité, dépourvue de  

Nous les avons confiés 

à la Miséricorde de Dieu 

Le 27 décembre 

Gilbert COUDERT, à Fleurie 
Henri JOUFFROY, à Villié-Morgon 

En bref  

Parcours Alpha 
 

Un temps de partage sur le sens de la vie  
et la foi chrétienne 

Soirée découverte : mercredi 5 février à 
19h45 à la cure à Villié-Morgon 

 
 

 
 
 
Pour plus d’informations, n’hésitez pas à 
nous contacter au 06 15 40 08 21 ou par mail 
vernier.pa@gmail.fr 

calcul ; (…)elle n’a qu’un seul but : relever ceux 
qui sont  tombés, panser les cœurs brisés, libérer 
de toute forme d’esclavage. 
11. Je voudrais donc(…)suggérer trois actions 
susceptibles de redonner de la dignité à la vie de 
populations entières et de les remettre sur le che-
min de l’espérance (…) : 
· Penser à une « réduction importante, sinon à 
un effacement total, de la dette internationale (…) 
et, dans le même temps, développer une nouvelle 
architecture financière conduisant à la création 
d’une Charte financière mondiale, basée sur la 
solidarité et l’harmonie entre les peuples. 
 ·Un engagement ferme à promouvoir le res-
pect de la dignité de la vie humaine, depuis la 
conception jusqu’à la mort naturelle, afin que toute 
personne puisse aimer sa propre vie et envisager 
l’avenir avec espérance.(…) En effet, 
sans espérance en la vie, il est difficile que naisse 
dans le cœur des plus jeunes le désir d’engendrer 
d’autres vies. (…) 
 Utilisons un pourcentage minimum fixe de 
l’argent dépensé aux fins d’armements pour la 
création d’un Fonds mondial qui élimine définiti-
vement la faim et facilite les activités éducatives 
dans les pays les plus pauvres, afin de promouvoir 
le développement durable(…) 
 

IV. L’objectif de la paix 
 

13. Que 2025 soit une année où progresse la paix ! 
(…) Cherchons la paix véritable, celle que Dieu 
donne à un cœur désarmé : un cœur qui ne cal-
cule pas ce qui est à moi et ce qui est à toi ; un 
cœur qui défait l’égoïsme par l’empressement à 
aller à la rencontre des autres ; un cœur qui n’hé-
site pas à se reconnaître débiteur de Dieu et qui 
est prêt pour cela à remettre les dettes qui oppri-
ment le prochain ; un cœur qui surmonte le décou-
ragement face à l’avenir par l’espérance que cha-
cun est une richesse pour ce monde. 
14. (…)Parfois, il suffit de quelque chose de 
simple comme « un sourire, un geste d’amitié, un 
regard fraternel, une écoute sincère, un service 
gratuit ». Avec ces petits et grands gestes, nous 
nous rapprochons de la paix (…) 

Remets-nous nos dettes, Seigneur, 
comme nous les remettons à nos débiteurs, 
et, dans ce cycle de pardon, accorde-nous ta 
paix, cette paix que Toi seul peux donner 
à ceux qui se laissent désarmer le cœur, 
à ceux qui, avec espérance, veulent remettre 
leurs dettes à leurs frères, à ceux qui confessent 
sans crainte qu’ils sont tes débiteurs, 
à ceux qui ne restent pas sourds au cri des plus 
pauvres. 
                                  Au Vatican, Pape François 

Session STABAT MATER 
Du 24 février au 1er mars à Ars 

 

L’association « Mère de miséricorde » propose 

"un chemin de pacification  
avec le Seigneur" 

Cette session  s’adresse aux personnes qui ont 
perdu un bébé avant la naissance (par ivg, img, 
fausse-couche, grossesse extra-utérine et suite à 
une Pma) à retrouver la paix. C’est une source de 
paix et de grâces pour toutes les personnes qui 
souhaitent revisiter leur vie et leurs blessures à la 
lumière de l'Amour miséricordieux du Seigneur.   
Informations  www.meredemisericorde.org  
ou au 06 07 31 23 78  

mailto:vernier.pa@gmail.fr
mailto:www.meredemisericorde.org?subject=www.meredemisericorde.org

